

Fecha: 04-08-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

ipo: Noticia general

Título: Producción minera (IPMin) de Atacama tuvo un descenso interanual de 8,6%

Pág.: 5 Tiraje: Cm2: 123,9 Lector

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

6.600

No Definida

2.200



EN JUNIO LA PRODUCCIÓN DE COBRE ALCANZÓ LAS 32.934 TONELADAS.

## Producción minera (IPMin) de Atacama tuvo un descenso interanual de 8,6%

**INE.** Estudio revela que se debe al menor desempeño de las empresas dedicadas a la extracción y procesamiento.

Según informó este viernes el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), en el mes de junio de 2024, el Índice de producción minera (IPMin) de la región de Atacama observó un desempeño negativo de la actividad minera, reflejando en su índice una baja de 8,6%, respecto a igual mes del año anterior.

La variación presentada fue explicada, principalmente, por el menor desempeño de las empresas dedicadas a la extracción y procesamiento de cobre (división 04), incidiendo -8,305 puntos porcentuales (pp.) en la variación del índice.

En junio de 2024, el índice de la minería del cobre tuvo un retroceso de 12,2% respecto al mismo mes del a -no anterior, incidiendo principalmente en este resultado, la disminución en la producción de cobre.

En el mes de análisis, la producción mina de cobre alcanzó las 32.934 toneladas métricas de fino, mientras que en el contexto internacional, el precio de este mineral alcanzó un valor promedio de 437,34 centavos de dólar la libra.

Por otra parte, en el periodo entre enero y junio de 2024, el índice de resto de minería acumuló una contracci ión de 5,1%, mientras que al compararse con el mes de mayo de 2024, anotó una baja de 2,8%.

